



Grossaufmarsch für Rentenalter 60

Über 10 000 Personen demonstrierten in Bern

BERN: Mehr als 10 000 Menschen haben am Samstagnachmittag in Bern für ein Rentenalter 60 im Baugewerbe demonstriert. Das Rentenalter 60 müsse schwarz auf weiss im neuen Landesmantelvertrag festgeschrieben sein, forderte GBI-Zentralpräsident Vasco Pedrina. Die Baumeister bezeichnen das Modell als nicht finanzierbar.

Mit der von der Gewerkschaft Bau und Industrie (GBI) organisierten nationalen Kundgebung auf dem Bundesplatz wollten die Bauarbeiter Kampfbereitschaft zeigen und klar machen, dass sie zum Streik bereit sind. 9083

Bauarbeiter hätten sich in einer schriftlichen Konsultativabstimmung während der Manifestation dafür ausgesprochen, den Kampf nach dem Auslaufen des geltenden Landesmantelvertrags Ende dieses Monats auch mit dem Mittel des Streiks fortzusetzen, teilte die Gewerkschaft GBI mit. 33 hätten sich gegen Streiks ausgesprochen. Zentrale Forderung der Gewerkschaften im neuen Landesmantelvertrag ist die Verwirklichung der Frühpensionierung für alle Bauarbeiter mit 60 in den nächsten drei Jahren sowie eine Lohnerhöhung von 120 Franken.